

GUIXOLENSE

pliación, al respecto nos personamos en el despacho del Sr. Alcalde, quien, nos atendió e informó en forma extensa.

Podemos decir ahora, que que la iluminación que a hace referencia el extracto es la primera fase de un ambicioso plan, para dotar a toda la ciudad de luz mixta.

Esta primera fase comprenderá el sector de ciudad que va desde las calles Concepción, Médicos, y San Isidro, hasta los Paseos.

Dicho plan está en estudio por tanto no es ya definitivo si bien lo será por poco que se pueda, y en ésto, como siempre, son las dificultades económicas, más que las técnicas, las que mandan.

Dicha iluminación será instalada a base de unas Contribuciones especiales, costeando la mitad del importe el Ayuntamiento y el resto los vecinos beneficiados.

Deseando ofrecer más completa la noticia, hemos requerido información técnica respecto a la luz mixta.

Don Juan Puig nos ha facilitado la que corresponde a las lámparas ML, de acreditada marca. Resulta que las lámparas de Luz Mixta, contienen un tubo de cuarzo para descarga de mercurio en serie con un filamento de tungsteno. Este filamento, en espiral, va montado alrededor del tubo de descarga y funciona como resistencia para estabilizar la corriente de descarga y como fuente de luz incandescente.

Cada una de estas dos fuentes luminosas (la de mercurio y la incandescente) produce aproximadamente la mitad del flujo luminoso total. El color de la luz, es casi blanco, como se ve en las ya instaladas en la Rambla Vidal y últimamente en las Plazas de España, del Monasterio y Avda. Calvo Sotelo, luz que resulta atractiva y de aspecto promedio de luz diurna con bastante buena discriminación cromática.

Las más importantes ciudades de España están instalando este sistema, según vemos en datos y revistas, y en completo éxito por doquier.

Como van a emplearse los tres millones. — El próximo día 29, finaliza el plazo de información pública, para el plan.

Para nosotros, lo importante es lo que resultará de él. O sea lo que se hará con los tres millones de pesetas, que el Banco de Crédito Local, tiene solicitados desde hace tres años, y que ahora parece van a conceder.

En primer lugar, tendremos la iluminación nueva desde la punta de Port Salvi, hasta el Salvamento.

Luego, asfaltado de calles de la parte alta de la ciudad, desde la calle de los Médicos hasta la de San Buenaventura, y además las de Notaría y Goula.

Se terminará el Muro Marítimo, que llegará hasta la «Casassa».

La Riera del «portalet» será conducida hasta el fondo del mar, y cubierta toda la superficie hasta la playa, y finalmente, podrá llevarse a la realidad el tan necesario nuevo alcantarillado en la Barriada de la Barceloneta.

Obras todas de envergadura, que marcarán un paso de progreso y modernización muy notable para nuestra amada ciudad.

Hace 50 años. — Le fué concedida por S. M. el Rey, la Cruz de Isabel la Católica, libre de gastos, al impresor guixolense Don Octavio Viader; por haber impreso esmeradamente sobre corcho el «Don Quijote de la Mancha».

Esto aconteció el 12 de Noviembre de 1908.

El día 31 de octubre del expresado año el guixolense D. Jaime Martorell y Portas, obtuvo el título de ingeniero industrial, en sus especialidades de mecánica, química y electricidad.

El movimiento de lectores en la Biblioteca Pública. — Tras los meses de verano, en que el número de lectores disminuye, — cosa que tiene ya sus inicios por allá el mes de mayo la Biblioteca de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros, ha vuelto a la normalidad.

Durante el trimestre veraniego, el total de lectores fué de 2.825, habiendo sido leídas o consultadas un total de 3.814 materias.

Estas cifras comparadas a las de años anteriores, (recuérdese que la Biblioteca se inauguró el día 29 de mayo de 1956) arrojan un aumento progresivo, aunque limitado de lectores.

La Biblioteca Infantil, tiene un promedio diario de 15 lectores, número insignificante comparado con los miles de niños y niñas que tiene San Feliu, y con los cientos que corretean por nuestras calles y plazas terminada la jornada escolar.

Si la cultura de un pueblo se mide por lo que este lee podremos decir algo, sabiendo las materias de preferente lectura de los asistentes a la Biblioteca. Estas son, por orden al número de consultas o lecturas: Literatura, Bellas Artes, Ciencias puras, obras generales, Historia y Geografía, Filología, Ciencias Aplicadas, Filosofía, Religión y Ciencias sociales.

El número total de volúmenes con que cuenta actualmente la Biblioteca asciende a 1.936, frente a 1.727 que la formaban cuando su inauguración.

La velada del próximo domingo en el C.P.C. — La Velada Artística que tendrá lugar el próximo Domingo por la tarde en el Centro Parroquial Catequístico, estará formada con las actuaciones de destacados artistas aficionados locales, en el campo del canto, del instrumentismo, y del humor.

La Sección Infantil presentará con su peculiar gracia, dos obras en un acto, tituladas «Tots Sants» y «Els petits parents», debidas a los comediógrafos Luis Millá y E. Graells Castells.

La festividad de Santa Cecilia. — La Capilla musical de la parroquia, honrará a su excelsa patrona, con un Oficio Solemne el próximo Domingo a las 10'30 de la mañana, cantando una misa a voces mixtas, con acompañamiento de cuerda.

Rasgo Honroso. — El pasado sábado por la mañana, en el cruce calle Mayor-Rbl. Vidal, la Sra. Ana Suárez encontró una cantidad en dinero esparcida a lo largo de la calle. Dió conocimiento de ello, e hizo entrega de la cantidad hallada, de la cual resultó ser dueño el Sr. Narciso Vicens, quien gratificó a la citada señora, por su loable conducta.

¿A por la recaudación del Figueras? — El lunes después del partido entre el Guixols y el Figueras, se descubrió un intento de hurto en el despacho de la fábrica que D. Antonio Ribot tiene en la calle de San Adolfo.

Los intrusos malecheros requisaron todo el despacho, y ante la imposibilidad de abrir la caja de caudales, debieron retirarse.

Se supone, con fundamento, que lo que les movió a realizar la mala acción fué la recaudación del partido entre el Guixols y el Figueras, por el Sr. E. Donatiu, Tesorero del Guixols.

Enlaces. — Por falta de espacio, dejamos, de consignar en nuestro anterior número, el enlace matrimonial, entre Alberto Viñas Bosch con M.^a Rosa Boluda Alberti, celebrado en la Iglesia Parroquial de St. Antonio de Calonge. Tras el ágape, los recién casados partieron en viaje de novios para distintas capitales de España.

A los nuevos esposos y a sus familiares, nuestra cordial enhorabuena.

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
CERVERA Cerveza DAMM

FRUTA SELECTA
J. AVELLANA

Fernando FEBRER

PINTURA DECORATIVA E INDUSTRIAL

Economía y perfección en los trabajos.

Pida presupuesto sin compromiso

Algabira, 98 Encargos: Tel. 285

SAN FELIU DE GUIXOLS

Hotel "LES NOIES"